



「地域の子 声掛け合って 見守って」

流山市教育委員会 生涯学習部生涯学習課
青少年指導センター
〒270-0153 流山市中 110 番地
生涯学習センター内
TEL 04-7159-5400 FAX 04-7159-9887

平成29年度残り3か月の主な活動

新しい年を迎え、平成29年度も残り3か月となりました。今年度も青少年指導センターは青少年の健全育成に向けて皆様の協力を得ながら様々な取り組みを行ってきました。残り3か月、来年度に繋がるような活動にするため、精進していきたいと思っておりますので本年もご協力をよろしくお願い致します。

ここで今年度残り3か月の主な活動をお知らせします。

○ 始業式特別パトロール『1月9日（火）』

小・中・高等学校の3学期始業式になります。久しぶりの登校、昼前の下校の安全を守るためにパトロールをしました。どの学校も地域の方が交差点など学校周辺に出て登下校の子供達に声をかけ、見守り活動を行っていました。子供達の安全を見守ってくれる方々に感謝します。

○ 流山市青少年社会環境浄化事業（ふれあい運動）第3回実行委員会『1月13日（土）』

昨年12月2日（土）ふれあい運動の発表の場として「全体のつどい」を行いました。センターだより12月号にも掲載しておりますが、多くの方々に参加していただき、地域の子供達の現状など知ってもらい、青少年の健全育成について理解してもらうことができました。今回は第3回目の実行委員会として来年度更に価値の高いものにするための意見交換をしていきたいと思っております。

○ 千葉県青少年補導(委)員連絡協議会隣接地域補導関係者連絡会『1月19日（金）』

今回は流山市で開催されます。隣の松戸市と共に南流山センターからコーナンへの往復をパトロールし、その後情報交換を行います。他市との交流は大変勉強になると思っております。お互いにとって今後の補導活動にプラスとなるような交換会にしたいと思っております。

○ 街頭パトロール『2月1日（木）～9日（金）』

街頭パトロールでは、流山市青少年指導センター補導員の方と青少年指導センター職員が一緒になって、午前・午後・薄暮・夜間と一日4回のパトロールを行います。今年度の街頭パトロールはこれで最後となります。補導員の方々よろしくお願いします。

○ 第4回流山市学校警察連絡協議会『2月16日（金）』

今回で4回目となる学校警察連絡協議会も今年度最後の集まりとなります。学校では年度末で大変忙しい時期だと思いますが、各学校間での情報交換が中心となりますので有意義な意見交換ができるように準備をよろしくお願いします。

○ 卒業式、修了式、辞校式パトロール『3月』

年度末を締めくくる式が多く行われます。無事に式が行われるように補導員の方々と協力してパトロールを行いますのでよろしくお願いします。

平成29年12月の補導活動の状況（統計資料）

(1) 補導活動実施回数・補導従事者数等

単位：回、人

| 実施区分 | 補導活動実施回数 | | | | | 補導従事者数 | | | | | センター職員 | 総計 |
|------|----------|------|-------|------|----|------------|------|-------|-----|----|--------|----|
| | | | | | | 補導員・PTA・教員 | | | | | | |
| | 街頭パト | 支部パト | 納涼祭パト | 特別パト | 合計 | 街頭パト | 支部パト | 納涼祭パト | 合計 | | | |
| 時間帯 | 午前 | 0 | 15 | | 2 | 17 | 0 | 62 | | 62 | 3 | 65 |
| | 午後 | 0 | 8 | | 6 | 14 | 0 | 27 | | 27 | 9 | 36 |
| | 薄暮 | 0 | | | 1 | 1 | 0 | | | 0 | 2 | 2 |
| | 夜間 | 0 | 7 | | 0 | 7 | 0 | 24 | | 24 | 0 | 24 |
| 合計 | 0 | 30 | | 9 | 39 | 0 | 113 | | 113 | 14 | 127 | |

※街頭パトは、職員・補導員・教員によるパトロール。支部パトは、補導員のみパトロール。

※特別パトは、職員のみで状況に応じて行うパトロール。

※納涼祭パトは、センター職員・補導員・教員・PTAによるパトロール。⇒納涼祭パトロールの数は、参加者合計人数(センター職員も含む)

※納涼祭パトロールの補導件数を含む。(納涼祭パトロールは、6.7.8月に実施)

(2) 12月の補導件数(行為・対象者別)

単位：件

| 行為別 | 対象者別 | 学 職 別 対 象 者 | | | | | | | | | | | | | | |
|---------------|-------------|-----------------|---|-----|---|----|---|-----|---|-----|---|-----|---|----|---|---|
| | | 児 童 ・ 生 徒 ・ 学 生 | | | | | | | | 有職者 | | 無職者 | | 合計 | | |
| | | 小学校 | | 中学校 | | 高校 | | 専門校 | | 大学 | | 男 | | 女 | | |
| | | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | |
| 行 犯 ・ 不 良 行 為 | 喫煙・飲酒 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 怠学 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 不良交友・不純異性交遊 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 夜遊び | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 危険行為 | 1 | | | | | | | | | | | | 1 | 0 | |
| | 不健全娯楽 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 自 転 車 | 自転車二人乗り | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 |
| | | 自転車無灯火 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 |
| | | 自転車並列走行 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 |
| | | 自転車右側走行 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 |
| 自転車携帯・イヤホン | | | | | | 1 | | | | | | | | 1 | 0 | |
| 自転車その他 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | | |
| その他 | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | | |
| 刑罰法令に触れる | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | | |
| 男 | 女 | 計 | 1 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 2 | 0 |
| 合計 | | | 1 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 2 | 0 | |

※自転車その他・・・なし。

※その他・・・なし。

※夜遊び・・・夜間パトロール・納涼祭等パトロールにおいて、正当な理由なく外で遊んでいる青少年への声かけ。

平成29年度 青少年指導センターに寄せられた情報【 12月 】

《センターへ寄せられた情報（12月 計6件）》
声かけ(3件) つきまとい(3件)

1月5日(金)の千葉日報に交通事故に関わる次のような記事が載っていました。
昨年1年間の県内の交通事故死者数は全国ワースト5位の154人(前年比31人減)。過去最多702人を記録した70年以降では最少だった。また年代別では中学生以下の子供が4人、中学生を除く15歳以上24歳以下は18人だった。県警の担当者からは死者数減の理由を「安全教育などの積み重ね」としつつ、「依然として多発県、誰もが被害者にも加害者にもなりうる。思いやりの心と交通安全の精神を持ってほしい」と呼びかけた。

今年は更に減らせるように一人一人が今以上に交通安全を心がけ注意していきましょう。

【相談電話専用】 04-7158-7830 もしくは 04-7158-7833
※ 月～金曜日 9:30 ～ 16:30 (第3水曜日を除く)